

Día de la Tierra

Señor Director:

En el Día de la Tierra no podemos olvidar que el futuro de la humanidad está intrínsecamente ligado a una buena salud planetaria. El cambio climático, la contaminación ambiental y la pérdida de biodiversidad influyen directamente en las oportunidades laborales, salud y bienestar de las per-

sonas. Por ello, nos referimos al concepto de una salud para la promoción de políticas públicas a escala planetaria. La salud humana depende de la salud del planeta, y para ello tenemos que cambiar la forma en que nos relacionamos con la naturaleza.

Cristian Bonacic Salas

Académico UC